

WEGWEISER FÜR RETTUNGSTRANSPORTE

von Kindern und Jugendlichen
im PEK Steyr



Liebe Rettungssanitäterinnen und -sanitäter!

Um die gute Zusammenarbeit der RettungssanitäterInnen und der Abteilung für Kinder- und Jugendheilkunde des PEK-Steyr auch weiterhin gewährleisten zu können, möchten wir Sie über folgende Änderungen informieren.

Mit Anfang August dürfen wir den erfolgten Umbau der Kinderambulanz abschließen, wodurch sich folgende Änderungen für Sie ergeben.

Für die rasche Behandlung ist es für unser Abteilungsteam von zentraler Bedeutung, dass jedes Kind im Computer erfasst wird – bevor es an die untersuchende Stelle gebracht wird. Die Anmeldung der PatientInnen für die Kinder- und Jugendambulanz und -abteilung ist abhängig je nach Wochentag und Uhrzeit.

Bei der Anmeldung der PatientInnen erhalten Sie Patientenetiketten, die Sie bitte gemeinsam mit dem Patienten/der Patientin der Pflegekraft übergeben. Dies beschleunigt zukünftig die Übergabe der PatientInnen und Ihr Team ist wieder schneller einsatzbereit.



ABLAUF KINDER- UND JUGENDAMBULANZ:

1. ADMINISTRATION:

a. Leitstelle Kinderambulanz

Haus 4 – Eingang 4a Erdgeschoß
Montag bis Freitag 8:00–14:30 Uhr

b. Portier

Haus 1 – außerhalb der oben angegebenen Zeiten, abends, nachts und am Wochenende

Leider sind unsere Lifte und Räumlichkeiten begrenzt, weshalb wir empfehlen, wenn es vom Gesundheitszustand des Kindes/Jugendlichen möglich ist, ein Umlagern von der Trage in einen Transportstuhl anzustreben.

2. TRANSPORT:

a. Akutambulanz

Montag bis Freitag 8:00–14:30 Uhr

Innerhalb der Ambulanz Betriebszeiten werden die AkutpatientInnen im Haus 4a, 1. Stock betreut. Dazu benutzen Sie den Lift direkt neben der Kinderleitstelle.

b. Terminambulanz

Montag bis Freitag 8:00–14:30 Uhr

TerminpatientInnen bitte zur angegebenen Zeit im Haus 4a, 1. Stock in den Wartebereich Terminambulanz bringen.

c. Transport auf Station 34

Bitte nutzen Sie die Rettungszufahrt zu Haus 1. Nach Anmeldung beim Portier, folgen Sie der Wegbeschreibung im Keller zum Lift für Haus 3. Dann kommen Sie direkt zum Stützpunkt der Station 34 im 4. Stock.

Mit freundlichen Grüßen,

Oberösterreichische Gesundheitsholding GmbH

Pyhrn-Eisenwurzen Klinikum Steyr

DGKPⁱⁿ Petra Gasperlmair

Stationsleitung 34 / 44 / Ambulanz

Prim. Dr. Oliver Wagner

Leiter der Abteilung für Kinder- und Jugendheilkunde